

Direction Clients Territoires
Occitanie Pyrénées-Nord
27 rue Alfred Monestié
81000 Albi

Monsieur Philippe BONNECARRÈRE
Sénateur du Tarn
32 place Jean Jaurès
81000 Albi

Albi, le 21 septembre 2023

Objet : actualité « chaudières gaz »

Monsieur le Sénateur,

Nous vous avons alerté il y a quelques mois sur le risque qui pesait sur la filière gaz avec l'éventuelle interdiction du remplacement des chaudières gaz dans les logements existants.

GRDF et l'ensemble de la filière gaz se sont mobilisés pour prévenir un tel projet qui aurait eu pour conséquence de mettre en péril l'équilibre toute la filière et notamment la péréquation tarifaire qui permet à tous les territoires de bénéficier d'un même niveau de service et d'une tarification identique.

Votre action au Sénat, et plus largement celle de votre groupe politique, ont eu un impact très positif et ont clairement contribué à éloigner le risque d'une interdiction des chaudières gaz.

L'avenir pour GRDF est de faire la preuve que le gaz passera progressivement d'une ressource énergétique fossile à renouvelable avec une première étape de 20% de gaz vert en 2030. Dans ce contexte, le Tarn est un département leader en Occitanie avec trois unités de méthanisation en service qui injectent sur les réseaux de gaz (voir évolution ci-joint).

L'entrée en service du site de méthanisation de Trifyl et le lancement de plusieurs autres sites agricoles dans le département vont continuer à faire augmenter la part de gaz vert produit et consommé dans le Tarn.

Restant à votre disposition, je vous prie d'agréer, monsieur le sénateur, l'expression de mes salutations les meilleures.

Bien cordialement,

Gérald BONNARD
Directeur territorial



EN 2022

Biométhane injecté



1

Injection annuelle de biométhane (MWh/an)

